

## Instituciones se unen a iniciativa Iluminémonos de verde como señal de unidad y esperanza ante el Covid-19



### FOTONOTA 022

La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes mantiene y amplía el número de espacios emblemáticos de la institución iluminados de color verde, ante la iniciativa de emitir una mensaje público de unión, fortaleza y esperanza ante la lucha por el Covid-19.

La invitación ha sido atendida por algunas instancias quienes de igual forma han iluminado espacios y monumentos, fortaleciendo así el mensaje de unión ante la pandemia, además de ser una señal de apoyo incondicional y de agradecimiento a los profesionales del sector salud y trabajadores de actividades prioritarias que continúan en sus labores en esta contingencia sanitarias.

La UAA mantiene la iniciativa "Iluminémonos de verde" para que sea retomada por instituciones educativas, de salud, gobiernos, organizaciones civiles y sociedad en general.